

ABSTRAKS

Nurhusna Frinovia (119910317) 2007. Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Skripsi. Surabaya. Hubungan Konsep Diri dengan Persepsi Sukses pada Wanita Bekerja.

Saat ini jumlah wanita yang bekerja semakin bertambah setiap tahun. Seseorang yang bekerja tentu akan melihat sejauh mana sukses yang dapat diraih dalam lingkup kehidupannya. Sejauh mana seseorang mempersepsikan sukses yang diraih, akan terkait dengan konsep diri yang dimilikinya. Dimana konsep diri seseorang mempengaruhi bagaimana orang tersebut memandang sesuatu, apakah secara positif atau negatif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara konsep diri dengan persepsi sukses pada wanita yang bekerja. Dan merupakan penelitian *explanatory* yang mengungkapkan hubungan antara variabel dan menguji hipotesis. Dimana hipotesis yang digunakan hipotesis nol yaitu tidak ada hubungan antara konsep diri dengan persepsi sukses pada wanita bekerja.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan cara *incidental sampling*, disebabkan oleh jumlah populasi yang terlalu besar dan terbatasnya waktu. Pengumpulan data mengenai konsep diri dan persepsi sukses digunakan kuesioner. Dengan membuat pernyataan-pernyataan sesuai dengan indikator-indikator variabel. Dimana indikator konsep diri adalah perseptual, konseptual dan attitudinal. Sedangkan sukses tidaknya seseorang dapat ditentukan dengan tercapai atau tidaknya indikator-indikator seperti kebahagiaan, kesejahteraan, umur yang cukup, makmur dan aman secara keuangan, kedamaian pikiran, keharmonisan dalam rumah tangga, teman yang positif, dan adanya harapan masa depan yang lebih baik. Untuk menguji validitas alat ukur digunakan analisa aitem, dan untuk estimasi reliabilitas alat ukur menggunakan perhitungan koefisien Alpha Cronbach. Setelah uji validitas dan reliabilitas, kemudian dilakukan uji korelasi antara variabel konsep diri dan variabel persepsi sukses digunakan uji korelasi *Product Moment Pearson*. Dimana semua perhitungan menggunakan bantuan program SPSS 12.0 *for Windows*.

Hasil penelitian dari 90 responden, diperoleh r sebesar 0,660 yang menunjukkan bahwa adanya hubungan positif yang signifikan antara konsep diri dengan persepsi sukses pada wanita bekerja, sehingga hipotesis nol ditolak. Hal ini sesuai dengan teori Rogers yang menyatakan bahwa orang yang memiliki konsep diri positif, akan cenderung berperilaku dan memandang dunia secara positif. Jika konsep diri seseorang rendah atau negatif, maka ia akan tidak puas dan tidak bahagia (Burns, 1993).